

The Dance 2017 – Mitreissende Tanzkunst im Hallenstadion

Gestern Abend ging die zweite Ausgabe von The Dance im Hallenstadion über die Bühne und zehn der weltbesten Crews aus dem Bereich Urban Dance sind gegeneinander angetreten. Nach drei Stunden bester Unterhaltung setzte sich die Crew Prototype (GBR) schliesslich durch und jubelte über den verdienten Sieg. Abgerundet wurde die Show durch Auftritte des Weltstars Akon sowie des britischen Newcomer Duos Bars and Melody.

Auch dieses Jahr konnte The Dance die Erwartungen übertreffen und die Zuschauer kamen in den Genuss einer erstklassigen Show. Das Niveau der Competition war extrem hoch und die Crews boten spektakuläre Performances. Auch die Special Acts und die Gewinner der Swisstour, die Mazda Teams white und black, begeisterten das Publikum.

Hochstehender Wettkampf



Am Samstagabend tanzten zehn internationale Crews um den Sieg am Event The Dance 2017. In der ersten Runde zeigten die Crews Super Cr3w (USA), OBC (RUS), Team Switzerland (SUI), Team France (FR), Mortal Combat (JPN), Team Germany (GER), Mnaighty Force (IT), Prototype (GBR), Team Sweden (SWE) und die Titelverteidiger Morning of Owl (KOR) eine einstudierte Choreographie, die von der Jury rund um Storm bewertet wurde. In der Vorausscheidung überzeugten die Crews OBC (Russia), Super Cr3w (USA), Prototype (GBR) und Team France die Jury und qualifizierten sich für die abschliessenden Battles. In den hochstehenden und intensiven Direktduellen gaben die Crews alles und schliesslich kürten die Jury-Mitglieder Storm, Buddha Stretch, Danielle Polanco, RoxRite, Carmen & Robert Geiss sowie Momo Mobetie Prototype (GBR) zu den verdienten Siegern. Die Crew trägt nun ein Jahr den stolzen Titel „Winner of The Dance 2017“ und durfte das Preisgeld von CHF 15'000.00 mit nach Hause nehmen. Ebenfalls ausgezeichnet wurden die zweitplatzierte Crew OBC (RUS) und die drittplatzierte Super Cr3w (USA).

Grossartiges Rahmenprogramm

Neben den Crews bot auch das Rahmenprogramm viel Unterhaltung. Eröffnet wurde die Show von den beiden britischen Newcomern Bars and Melody, bekannt aus der TV-Sendung Britain's Got Talent. Die beiden jungen Sänger wickelten das Publikum mit Talent und Charme um den Finger. Ebenfalls im Vorprogramm duellierten sich die beiden Mazda Crews „black“ und „white“, mit dem besseren Ende für das Mazda Team white. Direkt nach der Pause zeigte Akon, wieso er zu den bekanntesten Sängern der Welt gehört und riss das Publikum mit seinen grössten Hits aus den Sitzen.



The Dance Bühne knackt Weltrekord



Ein weiteres Highlight in diesem Jahr war auch die Bühne des Events. In Zusammenarbeit mit Presenting Partner Samsung wurde das weltweit grösste, funktionstüchtige Handy gebaut. Die Bühne im Design des neuen Samsung Galaxy S8 war ein wahrer Blickfang und bot die ideale Plattform für die teilnehmenden Crews. Mit einer Grösse von 105m2 schlug es den bisherigen Rekord um Längen.

Hochkarätige Unterstützer

The Dance 2017 hatte die Ehre, niemand Geringeren als Samsung als Presenting Partner nennen zu dürfen. Co-Presenting Partner waren Mazda und ck one.

Show verpasst – Kein Problem

Dank dem Broadcasting Partner Red Bull TV kann der ganze Event im Nachhinein On Demand angeschaut werden. Die besten Moves, die coolsten Crews und die unglaublichsten Performances gibt es auf redbull.tv/thedance oder über das kostenlose App für's Handy, Tablet oder SmartTV.

Nach drei Stunden Power, Energie und Tanzkunst auf höchstem Niveau waren sich alle Beteiligten einig: Die zweite Ausgabe von The Dance überzeugte auf ganzer Linie und die nächste Show im Mai 2018 ist bereits in Planung.

Alle Informationen zum Event, Bild- sowie Filmmaterial gibt es in Kürze auch auf der Homepage www.thedance.ch.

Pressekontakt:



Kerstin Suter
Press
The Dance AG
Tel.: 044 241 81 13
kerstin.suter@thedance.ch

Sebastian Müller
Press
The Dance AG
Tel.: 044 241 81 13
sebastian.mueller@thedance.ch

Martha Häcki
Press
The Dance AG
Tel.: 044 241 81 13
martha.haecki@thedance.ch